

# **Das Wichtige ist, dass Gott an dich glaubt**

Der Journalist Germán Yanke erzählt er von einem Vorfall, den er persönlich vom Journalisten Alberto Míguez gehört hat, als dieser seinen Kollegen Antonio Fontán zu einem Essen mit dem hl. Josemaría Escrivá begleitete.

09.05.2013

Der Journalist Germán Yanke ist ein genialer Erzähler, der schon viele

Jahre beim Radio arbeitet. Anlässlich der Kritischen Ausgabe des Buches “Gespräche mit Msgr. Escrivá de Balaguer” erzählt er von einem Vorfall, den er persönlich vom Journalisten Alberto Míguez gehört hat, als dieser seinen Kollegen Antonio Fontán zu einem Essen mit dem hl. Josemaría Escrivá begleitete.

---

pdf | automatisch generiertes  
Dokument von [https://opusdei.org/de-at/  
article/das-wichtige-ist-dass-gott-an-  
dich-glaubt/](https://opusdei.org/de-at/article/das-wichtige-ist-dass-gott-an-dich-glaubt/) (01.02.2026)